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        第２回 おかべ幼稚園 保護者による評価結果について(お知らせ) 

 

大寒、新たにオミクロン株が心配となっています。しかし、保護者の皆様の感染対策やご協力

により今までと変わらぬ現状を過ごすことができています。感謝申し上げます。 

さて、２学期の結果が出ましたのでお知らせするとともに、これを園として振り返り生かして

いきたいと思います。また、保護者の皆様のご意見には園として対応しよりよい活動ができるよ

うに努力したり、皆様のご協力やアイディアもお願いしたりしたいと思います。色々な考え方・

多様な意見もあります。安全(命)に関しては是非ご理解・ご協力を宜しくお願いします。 

下図のグラフは、ご回答いただいた質問項目について(よくあてはまる=100ポイント、ややあて

はまる=75 ポイント、あまりあてはまらない=50 ポイント、あてはまらない=25 ポイント)として、

きりん組・しか組・りす組さんのデータをそれぞれの項目ごとに和して人数で割り平均として点

数化したものです。 

 

1始めに(アンケートに対する考え) 

改めて保護者の皆様には、今回もおかべ幼稚園をよくするためのアンケートにご協力いただき

まして有難うございました。また、ご感想・ご意見も頂きましたことに感謝します。皆様一人一

人のお考え(評価)を集計しグラフでまとめ園の実態としても捉え、今後の園の教育や子育てについ

て深めてまいりたいと思います。 

ご意見をいただいたことに対しては、ご協力をいただきながら対応したいと思いますのでよろ

しくお願いいたします。 
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2 結果・考察 

全体的に 

得点化した結果から 14項目中 80P(まあ良いと思われる)以上が 10項目ありました。その内 90P以上

が 5項目ありました。伸びたものは 8項目、逆に下がったものが 6項目ありました。全般に保護者の皆様

からの評価はよいと思っています。それだけ、おかべ幼稚園の運営にご理解いただき、また園児・職員・保

護者の関係もよく有り難いと思っています。 

しかし、細かく見ると、心配・不安なこととは確かにありますので、分析してよい策を考えたり、アイディア

をいただいたりして取り組んでいきたいと思います。皆様や園児の深刻な悩み不安や安全には迅速に対応

していきます。 

また、発達段階に応じて、皆さんの評価が多少違うことも分かります。それぞれの年齢に応じた対応、家

庭での悩み等で一くくりにするのは難しい面もありますが、よろしくお願いします。 

高い項目は 

90P以上の高い項目は「遊べる友だちがいる」91.8P、「便り HP等で教育活動を伝える」91.1P、「幼稚園

が楽しみ」90.4P、「読み聞かせが楽しみ」90P、「健康・安全の指導が適切」90Pでした。 

これについて、・遊べる友達は多いことは良いと思いますが、発達段階、性格、言葉の獲得と会話や遊

びの種類などからも違ってくると思います。いろいろなことに挑戦して、友達と会話して仲良くなることは良

いことです。園で遊んでいる様子を見ると、一人で遊びを楽しんでいる時もありますし、みんなと楽しく遊ん

でいる姿もあります。みんなの協力の姿も見られるようになってきたきりん組さんたちは、これからさらに楽

しくなっていくと思います。この時こそさらに伸ばしていきたいです。 

・読み聞かせが楽しみなことは大変良いことです。お話に耳を傾け集中すること、絵本を見ながら子どもな

りにいろいろな知識、社会での出来事の比較、感情などが湧いていると思うからです。絵本を好きになる

今、良い本をどんどん読む、本・読み聞かせを好きになることにつながるとも言われています。保護者の方

にも協力していただきました読み聞かせでは、子どもたちのために有り難うございました。 

低い項目は 

低い評価は「家では脱いだ靴をそろえる」74.3P、「自分の思いを話せる」78.2Pです。 

・これはいずれも前回より今回アップしている項目です。夏休みの宿題でみんなで取り組んだり、保護者

の皆さんが園児に寄り添い指導していることもその思いが浮かびます。このまま継続を見守りたいと思いま

す。深谷市の「6つの誓い」で推進している靴をそろえる運動にもあります。自らの行為の振り返りにつなが

ると思っています。小学校でも続きますのでこれからもよろしくお願いします。 

不可能とできないと思うことをやるのが大谷翔平でした。私たちにもできると思います。 

全体のアップは 

全体ポイント合計アップしたもの、取組で成果が上がったものもあります。「自分の思いを話せる」3.9Pア

ップ、「家では脱いだ靴をそろえる」2.8P、「遊べる友だちがいる」2.0P、「読み聞かせが楽しみ」1.3P、「間違

った行動を適切に指導」1.2Pでした。前回のポイントも高かったのでアップ率はさほどではないですが、お

陰様で伸びています。 

・友だちに適切な会話で仲良くできる関係は、自己表現の中で大切な力です。極端ですが、頭だけが

よくても良好な人間関係はできません。基本的に誠実・正直な行動ができることから、よい心が育つと思っ

ています。そう考えると、靴をそろえる行動はその気持ちから良好な人間関係に繋がりがる基本があるとい

っても過言ではないと思います。 

・いけないことはいけないですが、まだそれがナゼだかわからない場合や気が付かない場合がありま

す。幼稚園には悪い人はいないと思います。お互いに保護者の方も気が付かない場合もあるかもしれませ

ん。園でも人間関係に配慮しつつ、適切な方法で指導しています。相手が困っていることや(度合)に気づか

ない場合もあります。どうしたらよいか悩んでいる場合もありますので、遠慮なくお話していただければ大変

助かります。 

ダウンしたもの 

下がったものは、「相談しやすく適切な対応」2.3Pダウン、「家で間違った行動を適切に指導」2.1Pです。 

・これは大切な項目です。相談しずらいが雰囲気なのか、体制が悪いのかはっきりわかりませんが対応

しなくてはいけないと思います。是非。対応の悪さ、不快、配慮不足等で困っていることがあった場合はお

話しください。よろしくお願いします。 



最後に 

・子どもたちのより良い成長は、幼稚園と保護者・地域が一体となり理解・協力し合い活動する中で、意図

的な計画・活動と無意図的なもの、無意識な行動や感性などの環境が良い育ちを生むと思っています。 

・多様な考え方、コロナ禍である中にも、皆さんで協力し合ってやってこれたことは大変有り難いことだと思

います。岡部地区はこのような人・自然の素晴らしいよい環境だからこそ、素直で誠実な子供たちが育って

いるのではないかと思います。今回のアンケートでは、家庭での指導も含めて全体としてわずかではありま

すがポイントも上がっています。進歩は有難いことです。しかし、安心は慢心につながりますので、これから

も気を抜かずに園児への教育活動を進めていきたいと思いますのでどうぞ宜しくお願いします。 

 

３感想・ご意見の対応について 

1〇幼稚園嫌いだった子が自分から行きたいというようになりました。家でもたくさんお話をしてくれてうれしい 

です。 

1●いつもご協力ありがとうございます。お子さんが家でいろいろなことを話し、楽しい様子であるなら大変嬉 

しいことです。子供たちは日々成長・変容しています。ホームページでも毎日情報発信しています。その

様子を見て機会がありましたらお子さんに尋ねてみてください。会話が広がります。また、何か心配なこと

がありましたらご相談ください。 

 

2○クラスのチームワークも先生指導のお陰もあり行事ごとに一致団結が強まっているように見えます。感謝

しています。 

2●月日が過ぎるごとに子供たち同士で話し合うことも出来るようになりました。さらに、その話し合いをもとに

小さくとも協力する大切さも体験します。それも考えて担任は指導のチャンスに発問などを投げかけてい

ます。幼稚園では、人としての基礎的なもの大切なことを指導・支援し伸ばしていると思っています。ご理

解いただき感謝します。 

 

3○園舎側駐車場で長話をしている方は決まった人たちです。危ないのでやめてほしい。相談や話をしたい

のなら門前の畑当たりの方がよいと思います。子供が車の間をすり抜けていたり子供を見ていなかった

りとハラハラしています。大切な命で、ニュース等でもちょっとの油断からの事故があります。お願いしま

す。 

3●重要至急、ご指摘ありがとうございます。幼稚園では絶対に事故はあってはならないと思っています。駐

車場の立ち話等以前にも注意を呼び掛けてご協力をいただいているところです。これをお読みの皆さ

ん、お子さんはちょっとしたすきに突飛な行動で事故があります。車の隙間からの飛び出しなどは明らか

に危険です。その大事さを認識していただきいつも安全を確認した場所で用事を済ませていただきたい

と思います。保護者の皆様の情報交換も必要なことはわかりますが、お子さんから目を離さない・手を離

さないをこれからも基本的な育て方として、万が一にないようにご協力ください。また、この実情でよい方

法やアイディアがあればご協力ください。 

 

4○コロナ感染防止をしながらの指導を工夫していただきいつもありがとうございます。子供の成長を日々感

じております。園での生活のお陰だと思っています。これからもよろしくお願いします。 

4●いつもありがとうございます。コロナ感染に十分に注意しながら、保護者の皆様の意見も耳に入れなが

ら、市教委の指導を仰ぎ園の活動に取り組んでいます。これからもどうなるか予想がつきませんが、基本

的な感染対策、安全を考慮しウイズコロナの考えで学びを続けたいとは思っています。よろしくお願いし

ます。 

 

5○英会話やサッカー教室がとても楽しいらしく毎回楽しみにしています。興味が出てきたのでクラブチーム

のポスターなど教えてください。 

5●了解しました。小さいころには色々な体験活動が将来の進むべき道の選択・判断材料になります。ただ

ご負担のないようにお子さんと相談してやって下さい。幼稚園ではスポーツ振興法にもあるようにスポー

ツは大変良い必要な活動であると認識しています。チラシ等の案内が届いた場合には自由にとっていた

だけるよう紹介します。 

 



6○家庭でも教えているのですが、交通安全について左右の確認飛び出し横断するときの注意の指導強化

をお願いします。幼稚園の送迎時に危険だと思うことが多くあります。 

6●至急重要・指導中、ありがとうございます。交通安全は命に関するとても重要な指導事項です。毎日の呼

びかけ合い言葉を含め、形式的にならないよう子供たちの心に響く指導を強化します。身近に危険な事

例がありましたら、担任にもお話しください。指導の参考に入れます。 

 

7○働くママにとって預かりが夕方まであるのは大変ありがたいことです。いつも本当に有り難うございます。 

7●おかべ幼稚園は市内他の園よりも預かりが大変多い園です。市の約束預かり保育事業の規約にのっと

り住民の皆さんのサービス向上として努力しています。皆さんのお役に立てられるように職員一丸となり

務めています。また、何かありましたら遠慮なくご相談ください。 

 

8○園生活の様子を教えてくださり大変に嬉しいです。子供から聞く様子と先生からの報告があってると嬉し

くなります。 

8●今年度より市内全公立幼稚園の連絡帳にメッセージ欄がなくなりました。その分口頭で今までより丁寧に

活動のお話をしています。降園の連絡時にはお子さんは部屋で待機してもらい、保護者の方がじっくり話

を聞けるようにしています。しかし、職員の仕事量の多さも県から指導されています。まだ色々と課題が

あると思います。皆さんの願いも出来るだけ受けて良い方向していきますので、何かありましたら教務・

担任等にお話しください。ご協力に感謝しています。 

 

9○ちょっとした事でよいので園でどんなことをしていたかどんな話をしていたかその時などに教えてもらえる

と安心します。昨年度に比べて園の様子が想像しずらく感じています。 

9●コロナ禍でなかなか自由にお話しできないこと申し訳なく思います。しかし、トラブル、怪我、特別努力し

ていたことなど、ちょっと声掛けをするよう担任に話しています。全員対象だと時間がかかったりしますの

で、心配な時や不安な時は個人的に聞いて下さっても大丈夫です。遠慮なく聞いていただいてよいと思

います。但し担任等が取り込んでいるときはご理解ください。 

 

10○生活発表会では子供たちの成長を見ることができました。企画・制作・指導してくださった先生方に心よ

り感謝申し上げます。 

10●きりん組の子供たちのたいへん成長した姿や心が目に見えてわかりました。素晴らしいことですし有難

いことです。これからもどんどん大きく成長する子供たちを適切に指導・応援していきます。 

 

11○日々子供に真摯に向き合っていただき有り難うございます。 

11●大変ありがたいお言葉いただき、職員も励まされます。こちらこそ感謝しております。 

 

12○発表会・運動会での写真販売有り難うございます。毎回有り難く活用しています。DVD販売も検討して

いただけると嬉しいです。 

12●DVD、販売等については、購入の数によって頼めるかや値段が変わってくると思います。写真の場合は

きりん組さんのアルバム作成ということもありプロの方が引き受けてくださっています。DVDの場合は別

に違う専門業者に頼まなくてはならないと思います。撮影・編集・販売と値段的によくわかりません。購

入・依頼等のよい例などあったら教えてください。よろしくお願いします。 

 

13○しか組の 2学期は、運動会や発表会も経験したためお友達と協力する力が身についているように感じ

ました。ホームページ上での園生活の様子を楽しく拝見しております。 

13●子供は行事、それに向かう準備・練習等で大きく伸びています。それだけに行事を実施できるということ

は大切・重要なものですが、指導計画の下に担任が実態と工夫を凝らし指導しています。コロナ禍であ

り様々なご協力に感謝します。いろいろなことが可能としてできるおかべ幼稚園の施設・設備・体制もラ

ッキーです。保育園と協力し園児たちも切磋琢磨しながら伸びたいと思います。自発の意志と工夫の発

問、準備等 常にチームワークで進めています。先生方も良い先生ばかりです。 

 



14○友達同士で手が出ることや言葉の暴力など、クラスでの心配事があります。親同士でもコミュニケーショ

ンがなどが取りづらいです。園庭開放で冷や冷やしてみていないといけないので、できるなら園庭開放

をなくしてほしいです。よい面もあるのですが・・・。 

14●いつもご協力いただき、またクラスのことでいろいろと考えてくださっていることに感謝しております。子

供たちは様々なことを無意識に(遊びながら)受け止め成長していきます。相手がいる限り基本、トラブル

がないことは考えられません。その都度早い段階で解消に努めていくつもりでいます。また、コミュニケ

ーションの取りづらいコロナ禍ですが、皆さん協力していただき本当に有難いです。どちらか決断は悩

んでいるとおりだと思いますが、基本としては、子供たちにとって遊びは学びです。できる限り進めていく

方針です。また、保育園の日程に合わせて解放をお願いもしています。できれば大人の方でもう少し頑

張って工夫していただけたら有難いです。いかがでしょうか。PTA理事会等でも話してみますが、保護

者の方のアイディアも入れて、子供たちのことを優先にしていきたいと思います。 

 

15○友達との関わりで怪我が時々ありましたが、先生方が話を聞いてくださり対応してくれたので安心するこ

とができました。有り難うございました。ただ、未だ降園時の園庭開放で携帯を見ていてお子さんを見て

いない保護者の方を見ていると不安を感じます。来年度はまた小さいお友達も入園するので、みんなが

安心して楽しく遊べるよう保護者全体で改めて意識することが大切だと思いました。 

15●人間関係は始まっています。小さい時は先生・保護者の導き(指導)は必要です、これが学びだと思いま

す。みんなよい子たちです。しかし、情報は、テレビ、スマホ、街中・・・今の時代ありとあらゆるところか

ら入っていて、子供たちもそれを無意識のうちにキャッチしています。こちらもそれも踏まえアンテナを高

くしたり、お子さんをよく観察して指導しております。しかし、限界もあります。お話しくださったことが有難

いです。おかべ幼稚園はみんなよい人ばかりです。子供をよりよく伸ばすために皆様の協力を今後も宜

しくお願いします。 

 

16○いつも温かくご指導くださり有り難うございます。 

17○いつもありがとうございます。 

18○いつも優しく指導してくださり有り難うございます。これからもよろしくお願いします。 

 

●皆さんからの様々なご意見・感想・評価をいただき有り難うございました。心配でもなかなかお話ししず

らいこともあると思います。朝の挨拶・消毒等で皆さんの 誠実・謙虚な態度を十分に受けております。

しかし、人間ですから、毎日色々なことがあります。指導も子育ても、なかなかなコロナ禍で制限され、

不安定な世の中になっていますが、だからこそ、何か問題があった時には、一人で悩まないで皆さん相

談・話し合っていきたいと思います。皆さんのお話も取り入れていきますので今後ともよろしくお願いしま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


